


Resumo de A Alegria de Evangelizar

Evangelizar é a missão da Igreja, não apenas de alguns, mas a minha, a
tua, a nossa missão. O apóstolo Paulo exclamava: “Ai de mim se não
anunciar o Evangelho!” (1Cor 9,16).

Cada um deve ser evangelizador, sobretudo com a vida! Paulo VI
sublinhava que “evangelizar... é a graça e a vocação própria da Igreja, sua
identidade mais profunda. Ela existe para evangelizar” (Evangelii
nuntiandi, 14).
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